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6 月 25 日下午，中南财经政法

大学“优质生源基地”授牌仪式在宝

丰一高举行。中南财经政法大学法

学院院长陈柏峰、党委书记张学平出

席并为宝丰一高、宝丰二高授牌。县

委副书记、县长刘海亮出席仪式。

仪式上，陈柏峰介绍了中南财经

政法大学的发展情况、专业设置等，并

表示，中南大将与宝丰县不断推进深

入合作，共同培养更多高素质人才。

刘海亮表示，中南财经政法大学

授予我县一高、二高“优质生源基

地”，是对宝丰教育教学工作的高度

认可，也是对宝丰教育事业发展的有

力支持。我县将以此次授牌为契机，

根据中南财经政法大学优质生源基

地建设要求，秉持教育初心，深耕教

学，潜心育人，提升整体办学质量，为

中南财经政法大学输送更多优秀学

生，努力为国家培育基础知识扎实、

综合素质高、创新潜质好、社会责任

感强的优秀人才。

马胜昔、王浩、李庆、玉素甫·库

尔班等出席仪式。（李前进 吴一铭）

县一高县二高成为中南财
经政法大学优质生源基地

6月25日，中南财经政法大学法学院党委到我县开展主题教

育活动，召开县域社会治理座谈会，深入了解我县社会治理工作情

况。中南财经政法大学法学院院长陈柏峰、党委书记张学平等出

席座谈会。县委书记王代强主持会议，并介绍了我县发展情况。

王代强对中南财经政法大学法学院领导、教授一行在百忙之

中回到“老家”表示欢迎。他说，75年前，中南财经政法大学的前身

——中原大学于炮火硝烟中在我县肖旗乡大白庄村成立。75年后

的今天，中南大已经入选世界一流大学，实现了重大跨越。近年

来，校地双方一直保持着紧密联系，在“产学研用”等多个领域结出

累累硕果。这次法学院回“老家”开展主题教育，不仅体现了中南

大不忘初心、砥砺前行的奋斗精神，还将进一步密切校地友谊，促

进校地合作。

座谈会上，陈柏峰、张学平介绍了中南财经政法大学法学院基

本概况及发展历史，为我县做好社会治理工作提供了思路、指出了

路径，就深化校地合作方面提出了意见建议，希望通过此次回“老

家”开展主题教育，开启红色之旅、寻根之旅，充分发挥学科优势，

加强院地交流合作，重在将“双一流”建设发展目标与服务社会职

能相结合，助力宝丰社会经济发展，推进主题教育走深走实、见行

见效。

王代强表示，我县将认真研究吸收法学院各位专家提出的建

议意见，共同推动宝丰社会治理工作迈上新台阶。同时，也请法学

院把宝丰作为一个案例，长期指导、帮助宝丰加快基层治理体系和

治理能力现代化建设。

座谈会结束后，陈柏峰、张学平一行先后到肖旗乡和商酒务

镇，实地调研肖旗乡“六位一体”社会综合治理工作，寻访中原大学

旧址、中原军区暨中原野战军司令部旧址。

马培翼、马胜昔、王浩、夏上、肖志举、玉素甫·库尔班、刘永涛、

李明、闻延菲等分别参加活动。

（朱亚旭 文/何乐 图）
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6月21日上午，宝丰行政学校、

宝丰县社会主义学院揭牌仪式在县

委党校举行。县委副书记、县委党

校校长郭杰，县委常委、统战部部长

姚桃叶出席揭牌仪式。

为进一步落实《中国共产党党校

（行政学院）工作条例》精神和上级关

于事业单位重塑性改革的要求，2023

年5月，经县委编委会研究决定，县委

党校加挂宝丰行政学校、宝丰县社会

主义学院牌子，并进一步明确了中共

宝丰县委党校（宝丰行政学院、宝丰

县社会主义学院）的职能配置、内设

机构和人员编制等。

姚桃叶指出，宝丰行政学校、宝

丰县社会主义学院在党校挂牌，是

贯彻落实事业单位重塑性改革的需

要，也是统筹推进全县干部教育培

训机构改革的需要，对于加快我县

党内外干部教育培训事业的发展，

具有十分重要的意义。要牢牢把握

“党校姓党”根本原则，坚守好为党

育才、为党献策的初心，切实把宝丰

干部培训品牌打造好，着力推进干

部教育事业高质量发展。要持续发

挥好干部教育培训的主渠道、主阵

地作用，发挥“联合党校”特色，积极

培养党内外优秀人才，努力为我县

经济社会高质量发展打造一支忠

诚、干净、担当的高素质干部队伍，

为我县建设“四强县”、迈入全国“一

百强”贡献智慧和力量。（魏锦涛）

宝丰行政学校、宝丰县社
会主义学院揭牌仪式举行

“在宝丰，乡村群众不出村，在广

场就能看大戏；城市居民不进剧院，在

公园就能看演出，真是太幸福了！”6月

20日，在人潮涌动、管弦声声的县曲艺

公园，上海青年董志岭兴奋地说。

今年33岁的董志岭，从小热爱戏曲、曲艺，是上海市

一家公司人力资源部职员。去年8月份，董志岭在哔哩

哔哩平台上看到了“宝丰非遗”账号后，便与宝丰说唱文

化结缘。特别是看到马街书会的盛况，更是心驰神往，梦

想有机会来中国曲艺之乡、国家级说唱文化生态保护实

验区宝丰县，体验一下这里的民间说唱盛况。

“我喜欢《红楼梦》，已细读三遍。前段，我在网络平台

上欣赏了宝丰艺人演奏的电视连续剧《红楼梦》插曲《枉凝

眉》《葬花吟》《晴雯歌》联奏，豫剧选段《宝玉劝黛玉》《黛玉

葬花》、三弦书《宝玉探病》、大调曲子《潇湘夜雨》《宝玉哭

黛玉》，觉得很有味！”董志岭说，前几天，哔哩哔哩“宝丰非

遗”账号公布了“麦田里的《红楼梦》——宝丰民间说唱惠

民演出”将于6月19日、20日在中国传统村落宝丰县大营

镇白石坡和宝丰县曲艺公园演出的消息时段，正好与自

己年休假相遇，他便打点行囊，购买

车票，踏上了千里圆梦宝丰的旅途。

“昨天一到宝丰，我就在白石坡

村看了专场演出，看到台上演员火热

朝天的表演，台下群众随着鼓点用手

脚不由自主打节拍、一起小声哼唱的场面，我被这里浓

厚的文化氛围、特色鲜明的民间艺术所震撼，深刻地体

验到了民间说唱文化旺盛的生命力，中华优秀传统文

化的强大魅力。这也是我有生以来过得最愉快、最充实

的、最有意义的假日！你看这里的人更多，更热闹！”在演

出现场，董志岭一边兴奋地说着，一边不停用手机录制着

演出节目。 （下转第二版）

近悦远来 乐在“曲”中

上海青年专程到宝丰欣赏民间说唱

6月21日，全省开发区高质量发

展工作推进会议召开，贯彻落实党中

央、国务院决策部署，推动开发区改

革再深化、发展再提质、能级再提升，

为全省经济高质量发展、中国式现代

化建设河南实践打造强引擎。会议

以视频形式召开。县委副书记、县长

刘海亮以及马培翼、马胜昔、李庆、玉

素甫·库尔班、王森鹏、王克平、张军

广等在我县分会场参加会议。

会议指出，2021年9月以来，全省

按照“整合、扩区、调规、改制”的总体

思路，推进“一县一省级开发区”改革，

开发区高质量发展取得阶段性成效，

规划布局更为科学，管理体制更加规

范，产业结构持续优化，动力活力不断

增强。下一步，要把开发区工作重心

聚焦到提质提效提速发展上来，紧紧

围绕加快构建现代化产业体系，全力

做大做优做强产业，尽快实现开发区

产业规模倍增、能级提升。一要聚焦

主引擎定位，坚定强化创新引领；二

要坚持标准化发展，节约集约高效建

设；三要突出专业化运营，拓展提升

改革效能；四要加快集群式发展，做

大做强主导产业；五要优化全周期服

务，营造一流营商环境；六要树牢高

质量导向，健全考核奖惩体系。

会议通报了全省开发区改革和

高质量发展情况及2022年度全省开

发区高质量发展考核评价结果。平

顶山市、南阳市、郑州高新技术产业

开发区、兰考经济技术开发区在会上

作了交流发言。（李前进 朱亚旭）

全省开发区高质量发展工作推进会议召开
刘海亮等在我县分会场参加


